

Bonjour à tous et bienvenue à mercredi matin..

C'est Stephen Whiteside ici de theuptrend.com..

En précommercialisation ce matin, les choses sont plutôt calmes..

Les contrats à terme sur indices boursiers se négocient autour de la juste valeur..

Il y a un peu dans le secteur de la technologie..

Encore une fois, les matières premières sont mélangées avec.

l'or en baisse tandis que le pétrole brut est en légère hausse mercredi matin..

Commençons ce matin par un petit ménage..

Jeudi, je vais voyager, donc.

Je ne serai pas là demain matin pour faire une vidéo..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, ce sera vendredi matin..

Or, hier, nous avons vu le VIX faire un nouveau plus bas..

Dans l'ensemble, ce fut une journée plutôt calme pour les indices de grandes capitalisations..

Pour les autres segments du marché, il s'agissait d'un.

peu plus excitant, mais il y a le VIX qui fait un nouveau bas..

À la recherche d'une clôture le mercredi ci-dessus.

17,64 \$. Nous avons également vu les principaux FNB VIX atteindre également de nouveaux plus bas hier..

Personne n'essaie de faire avancer un gros mouvement dans le VIX pour le moment..

Ensuite, en regardant le DOW, très calme hier, juste quelques sous..

Situation similaire pour le S&P 500 et pour le Nasdaq..

Le Nasdaq était légèrement en baisse hier, ce n'est pas grave..

Personne n'est trop préoccupé par ce déménagement..

Là où nous avons vu des flux d'argent, c'était dans les actions à moyenne capitalisation, à petite capitalisation et à microcapitalisation sur.

les mercredis, et c'était vrai des deux côtés de la frontière..

Maintenant, les actions i pour le TSX 60 ont fermé.

au-dessus de la ligne supérieure du canal une fois de plus, ayant toujours des problèmes avec cet espace

ouvert..

Ensuite, lorsque nous examinons les actions à moyenne capitalisation, à petite capitalisation et à microcapitalisation, elles ont toutes bougé.

hier, pas au même rythme qu'aux États-Unis, mais ils ont augmenté..

Et c'est agréable de voir le marché se concentrer sur d'autres actions en plus de ces actions à grande capitalisation..

Maintenant, nous avons parlé des saisonnalités.

du marché à plusieurs reprises au cours du dernier mois..

Si nous remontons à 2022, vous pouvez voir le S&P.

500 sont déjà arrivés en juin sur un signal d'achat, puis ont été reconduits à peu près maintenant..

C'est également vrai pour le Nasdaq et pour les actions iS pour le TSX 60..

Ainsi, tous se sont rétablis rapidement, mais ont ensuite continué à faire un creux plus bas..

C'est donc ce qui s'est passé en juin 2022..

Or, hier, le grand gagnant du Nord.

L'Amérique était des banques régionales, et cela a aidé les banques américaines à progresser dans l'ensemble hier..

Comerica a été le grand gagnant du S&P 500..

Fifth Third était également en tête de la liste des gagnants, tout comme Zion..

Les banques régionales font donc encore leur retour ici..

Ensuite, en regardant les finances canadiennes, elles étaient en hausse ce jour-là..

Les banques canadiennes étaient également en hausse ce jour-là, mais aucun changement de tendance..

Maintenant, 1 banque canadienne que nous devrions regarder est la Banque de Montréal..

Il est de retour sur un signal d'achat..

Il détenait un support précédent à 112,50.

et maintenant, il commence à remonter sur un signal d'achat en ce moment..

La résistance de la zone principale, eh bien, 118,75 et le niveau 120 est certainement un court.

résistance à terme, mais vous pouvez ensuite monter au niveau de 121,88 et il y a beaucoup de

résistance là-haut dès le mois d'avril..

Pas beaucoup d'espace pour déménager ici, mais c'est.

serait un signe incroyablement haussier si la Banque de Montréal était en mesure de retirer le.  
résistance d'avril là-haut à 12188..

Maintenant, en regardant ce qui a fonctionné hier sur.

le marché canadien, c'était InfoTech, et cela avait beaucoup à voir avec Shopify, qui.

a eu une grosse mise à jour et est de retour sur un signal d'achat..

Maintenant, il est important de noter que nous rencontrons de la résistance ici..

87,50 est notre prochain objectif mathématique..

Le plus haut du mois dernier était de 87,53. Nous nous rapprochons donc assez de ce niveau..

Si nous pouvons retirer cela, alors les 100 \$ entreront certainement en jeu..

Maintenant, le seul problème ici est, bien sûr, que nous sommes actuellement classés à 10..

Il s'agit donc d'un commerce à haut risque..

Nous recherchons des opportunités à faible risque et.

vous pouvez en voir quelques-uns là-bas où nous avons vu des ventes qui nous ont amenés.

jusqu'au fond des zones de panique, puis une zone de pression s'est formée..

Cela nous indique qu'une grande partie de la pression à la baisse a déjà quitté le marché..

Alors les gens qui détestent le stock, qui veulent.

pour décharger le stock, l'ont probablement déjà fait..

Nous ne voyons pas cette situation se développer en ce moment..

Nous avons eu un très petit recul..

Ce n'était pas au fond des zones de panique..

Aucune zone de pression ne s'est formée..

Alors oui, nous avons un nouveau signal d'achat, mais c'est un signal d'achat à haut risque..

Notez maintenant que nous avons écarté plus haut et le haut.

de cet écart était à son plus haut depuis le début de l'année..

Et c'est donc un domaine majeur de soutien potentiel..

Si cela, bien sûr, se casse sur le chemin du retour.

bas, alors nous ne serions pas surpris de voir un mouvement vers le bas dans la zone inférieure de 60 \$.

Et bien sûr, vous voyez le bas de l'écart ouvert là-bas autour de 65 \$.

Ce serait certainement un objectif raisonnable à la baisse.

Aux États-Unis, tout était question de finances.

Nous avons parlé de ce qui a fonctionné hier, de ce qui n'a pas fonctionné.

Eh bien, quelques actions ont chuté hier dans le secteur financier, et une.

d'entre eux est le groupe CME, qui est un stock que je suis actuellement long.

Je n'étais pas trop excité par cette opportunité.

J'ai vraiment pensé que cela faisait partie de l'explosion de la semaine dernière.

Mais oui, nous avons sauté et vous pouvez voir que nous avons commencé à faire marche arrière.

Nous n'avons pas généré de signal de vente.

Nous négocions toujours au-dessus de la partie supérieure.

ligne de canal, donc aucune raison d'agir mercredi matin.

Finissons avec les matières premières.

Et nous avons vu le commerce du pétrole brut dans le canal hier.

C'est un peu en hausse dans le pré-marché ce.

matin, pas assez pour nous donner un signal d'achat.

Ensuite, regardons le gaz naturel.

Le gaz naturel était plus élevé hier, se négociant toujours sous la ligne inférieure du canal.

Puis en regardant le cuivre.

Le cuivre a eu une journée intérieure hier,

clôture juste un tout petit peu plus haut sur la journée.

Puis regardant l'or.

L'or est toujours dans le canal à la recherche d'un.

cassure au-dessus de 1995 pour nous donner un signal d'achat.

Et bien sûr, il y a une résistance psychologique au niveau de 2 000 \$.

Et puis l'argent est toujours sur un signal d'achat dans le canal hier.

Il a clôturé en dessous de 23,33 nous donnerait un signal de vente mercredi..

Et puis la dernière place, malheureusement pour.

la saison des barbecues, les bovins vivants ont continué à se déplacer plus haut..

Alors que, bien sûr, va mettre la pression sur la viande dans l'épicerie..

D'accord, les amis, c'est tout pour la présentation de ce matin..

On dirait que nous allons avoir une ouverture assez calme mercredi matin..

Encore une fois, je ne serai pas là jeudi..

La prochaine fois que vous entendrez ma voix, c'est vendredi matin..